

PUBLIK

Jelang Penutupan TMMD, Baleho Raksasa Dipasang

Maskuri - TANAHLAUT.PUBLIK.CO.ID

Aug 10, 2023 - 07:19



Jelang Penutupan TMMD, Baleho Raksasa Dipasang

Tanah Laut - Satgas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-117 Kodim 1009/Tla sejak beberapa hari yang lalu hingga dengan hari ini telah mulai mempersiapkan berbagai keperluan di lokasi upacara penutupan yakni di Lapangan 17 Agustus Dusun Sindang Kasih, Desa Telaga Langsat, Kec. Takisung, Rabu (09/08/2023).



Pelaksanaan TMMD ke-117 Kodim 1009/Tla dijadwalkan akan ditutup secara resmi melalui upacara penutupan pada hari Kamis 10 Agustus 2023.

Berbagai persiapan telah dilakukan baik oleh personel Satgas maupun masyarakat setempat yang turut membantu mensukseskan pelaksanaan TMMD ke-117 di desa Telaga Langsung, diantaranya pemasangan tenda untuk tamu undangan dan mempersiapkan lapangan serta gladi untuk upacaranya agar dalam pelaksanaan berjalan lancar.

Dari sekian banyaknya kesibukan persiapan penutupan TMMD ke-117 Kodim 1009/Tla, yang paling menarik perhatian adalah pemasangan baliho raksasa di Lapangan 17 Agustus tempat digelarnya upacara penutupan.

Baliho berukuran raksasa tersebut dipasang pada tiang setinggi Tujuh (7) meter, untuk menambah kemegahan tampilan lapangan upacara penutupan.

Selebihnya sisa personel dengan dibantu masyarakat tampak terlihat merapikan tenda tamu kehormatan, pemasangan umbul-umbul, pembersihan, penyiapan tempat parkir, serta penyiapan tenda tempat dilaksanakannya kegiatan Bakti Sosial.

Danramil 1009-03/Bati-Bati kapten inf Jimmy Arvith selaku penanggung jawab penyiapan lapangan menjelaskan bahwa upacara ini menandai akan berakhirnya pelaksanaan TMMD yang diadakan tahun ini yang telah dilaksanakan selama kurang lebih Satu (1) bulan.

"Saat ini kami sedang lakukan persiapan segala sesuatunya untuk kelancaran upacara penutupan, dengan harapan pelaksanaan TMMD kali ini meninggalkan kesan yang mendalam khususnya bagi masyarakat Desa Telaga Langsung," ujar Kapten Inf Jimmy. (Pendim 1009)